

Paris Select

Paris Select





SPOT COUP DE COEUR
SPECIAL FAVORITE SPOT

NILAI STORE



LE NOUVEAU SPOT MODE INCONTOURNABLE !

Après Saint-Germain-des-Prés et le Marais, Nilai Paris a décidé d'ouvrir une troisième boutique parisienne dans le quartier de Saint-Honoré.

C'est donc à côté de colette que cette enseignne Rive Droite attend désormais les fashionistas. On y retrouve les mythiques bijoux Nilai Paris, ainsi que les marques coups de coeur de la créatrice. On sera séduit par l'ambiance bohème chic des lieux et la sélection multiple de sacs, écharpes, bijoux ou encore objets de décorations des plus tendances. Il sera très difficile de résister à ce temple de la tentation !

THE NEW FASHION HOTSPOT

After the success met by its adresses nested in the heart of Saint-Germain-des-Prés and the Marais, Nilai Paris decided to open the doors of a third parisian boutique on Saint-Honoré area.

This new shop next to colette is waiting for fashionistas. You will find the famous Nilai Paris jewelries and the current trendy brands, chosen by the designers herself. Let yourself be seduced by the bohemian chic spirit and the wide selection of accessories: bags, scarves, jewelries, decorative items... It will be hard to resist to this temple of temptation!

Les Boutiques à Paris :

3, rue du 29 Juillet, 75001 Paris
01 44 76 00 00

2, rue des rosiers, 75004 Paris
01 44 61 00 00

4, rue du vieux colombier, 75006 Paris
01 84 16 44 44

www.nilai.fr



PARIS SELECT POCKET GUIDE



Nilai
PARIS
★

HANDMADE JEWELRY
www.nilai.fr

Created with love in Paris